

Mémo de la semaine

LE JEUDI 9 JANVIER 2025

DATES À RETENIR

24-30 janvier - Période d'examens 10-11-12

Le vendredi 24 janvier : Français 521M

Français 421M

Math 621M

Le lundi 27 janvier : Anglais 421M

Anglais 521M

Le mardi 28 janvier: Maths 421M

Physique 521M

Le mercredi 29 janvier: Sciences 421M

Biologie 621M

Rappels

Le temps hivernal est arrivé! Merci d'envoyer des mitaines, des gants, des chapeaux, des chaussettes, etc. supplémentaires pour vos enfants au cas où ils seraient mouillés.

Les commandes de lait se font seulement à partir du site web <https://pierrechiasson.hotlunches.net> Les virements électroniques sont préférés. Si cela n'est pas possible, veuillez nous laisser savoir. Quand le paiement sera reçu, la responsable de la cafétéria ira dans le système pour finaliser votre commande.

Pour tous changements d'autobus etc., svp essayer d'appeler la réception avant 14 h s'il y a des changements afin de nous donner assez de temps pour nous assurer que les messages sont transmis aux élèves, enseignants et chauffeurs d'autobus.

À la recherche de suppléant.(e)s



L'École Pierre-Chiasson est présentement à la recherche des **suppléants.(e)s** pour les postes suivants:

- enseignant
- aide-enseignant
- concierge
- chauffeur d'autobus
- secrétaire

Si vous êtes intéressé, veuillez soumettre votre candidature à emploi@edu.pe.ca ou appelez le 902-374-1603

Basketball

Le mercredi 15 janvier à 16 h : jeux contre Ellerslie à l'école d'Ellerslie

Le mercredi 22 janvier à 15 h 30 : jeux contre Tignish à l'École Pierre-Chiasson

Le lundi 27 janvier à 16 h : jeux contre O'Leary à l'École d'O'Leary

Le Club d'échecs

Le club d'échecs commencera la 1e session le mercredi 15 janvier (et non le jeudi) après l'école de 15 h à 16 h à l'École Pierre-Chiasson pour les élèves de la 1e à la 6e année qui s'intéressent à apprendre et à jouer au jeu d'échecs. Les élèves du niveau secondaire sont bienvenus aussi.

Les feuilles d'inscriptions seront envoyées à la maison avec les élèves qui sont intéressés de participer.

—
Veuillez prendre note que
M. Jake Arsenaault est maintenant en congé parental et Mme. Rachelle Gallant est de retour à la direction.

Newsletter

THURSDAY, JANUARY 9TH, 2025



DATES TO REMEMBER

January 24th - January 29th - Exams 10-11-12

Friday, January 24th :	Français 521M Français 421M Math 621M
Monday, January 27 th :	Anglais 421M Anglais 521M
Tuesday, January 28th:	Math 421M Physique 521M
Wednesday, January 29th:	Sciences 421M Biologie 621M



Reminders



Winter weather has arrived so it would be a great idea to send extra mittens, gloves, hats, socks etc for your children in case they get wet.

Milk orders are only done at the following website.

<https://pierrechiasson.hotlunches.net>

Payment by transfer is preferred. If this is not possible for you, please let us know. Once the payment is received, your order will then be finalized by the person responsible for the cafeteria. The online menu closes at 5pm every Saturday no exception

For any bus changes, please try, when possible, to call or email the reception before 2pm, in order to give us enough time to transmit messages to the students, teachers and bus drivers.



Looking for substitutes



École Pierre-Chiasson is currently looking for **substitutes** for the following positions:

- Teacher
- Educational assistant
- Janitor
- Bus driver
- Secretary

If you are interested in substituting in any of these positions, please email emploi@edu.pe.ca or call 902-374-1603.

Basketball

Wednesday, January 15th at 4 pm : game against Eilerslie at Eilerslie School.


Wednesday, January 22nd at 3:30 : game against Tignish at École Pierre-Chiasson

Monday January 27th at 4 pm : game against O'Leary at O'Leary School.

Chess Club

The Chess club will begin its sessions every Wednesday (not Thursdays) after school from 3 pm to 4 pm for students grades 1-6 who are interested to learn how to play.

Highschool students are also welcome to participate. Registrations forms will be sent home with the students who are interested.



Please note that M. Jake Arsenault is now on parental leave and Mme. Rachele Gallant has returned to her position as principal.

